

Ein Wandertag der Klasse 5a bei der Deutschen Bahn

Die Bahn sucht Nachwuchs!

Diesem Aufruf sind wir gefolgt, und Frau Klande organisierte für uns einen interessanten Vormittag auf dem Bahngelände Neuseddin.

Wir lernten in einem Vortrag verschiedene Triebfahrzeuge, Frachten und Berufe kennen und stellten sehr viele Fragen, die die Mitarbeiter geduldig beantworteten.

Dann ging's endlich richtig los!

Die 1. Gruppe besichtigte die Loks und die Arbeiten in der Werkstatt.

Die 2. Gruppe durfte auf eine Lok klettern und neben dem Lokführer sitzen, der dann auch wirklich mit uns losfuhr. Dabei erlebten wir eine Zwangsbremmung, wenn der Fahrer zum Beispiel vergisst, die Wachsamtaste zu betätigen. Uns kamen auch andere Züge entgegen, das hat uns riesigen Spaß gemacht.

Am Ende bekamen wir auch noch Getränke, Süßigkeiten und einen QR-Code für einen Loksimulator.

Wir möchten uns bei allen bedanken, die uns diesen schönen Wandertag zu einem Erlebnis gemacht haben.

Uuuuund- der 1. zukünftige Lokführer hat sich schon gemeldet!

Die Klasse 5a, Frau Walter und Frau Enders

